

Stellantis México: Alfa Romeo en el Milano San Remo Amateur Race 250 San Miguel de Allende

March 12, 2024, Ciudad de México - El pasado 9 de marzo, Alfa Romeo México fue testigo de la primera edición del Milano San Remo Amateur Race 250 San Miguel de Allende, una fascinante carrera de ciclistas que recrea la mítica ruta Milano-San Remo, que se lleva a cabo desde 1907 en Italia, con una distancia de 299 km, siendo la primera de las cinco carreras clásicas y que ha sido reconocida como "monumento al ciclismo y se encuentra inscrita en la Unión Ciclista Internacional (UCI World Tour).

San Miguel de Allende, distinguido como Patrimonio de la Humanidad, fue la sede de esta fascinante ruta de 250 km, en donde la belleza natural, los paisajes y el arte del Estado de Guanajuato fueron los protagonistas de esta aventura.

Alfa Romeo participó en todas las etapas de esta carrera como guía y apoyo para las ciclistas con tres de los modelos que conforman la gama de productos en México:

- **Alfa Romeo Tonale PHEV Ti** : el primer C-SUV de Alfa Romeo con tecnología híbrida conectable, tracción integral de serie y que representa el comienzo de la transformación hacia la electrificación de la marca.
- **Alfa Romeo Giulia QV**: uno de los sedanes deportivos más rápidos del mundo, gracias a su potente motor 2.9 V6 Bi-Turbo, 100% de aluminio, capaz de liberar 505 caballos de fuerza y un torque máximo de 443 libras-pie a 2,500 rpm, con lo que es capaz de acelerar de 0 a 100 km/h en tan solo 3.8 segundos.
- **Alfa Romeo Stelvio QV**: estableció un récord de vuelta en el legendario circuito Nordschleife de Nürburgring gracias a sus 505 caballos de fuerza y 443 lb-pie de torque, capaz de acelerar de cero a 100 km/h en 3.6 segundos y conseguir una velocidad máxima de 283 km/h.

Para esta primera entrega del Milano San Remo Amateur Race 250 San Miguel de Allende, se dieron cita poco más de 1,200 participantes, divididos en cuatro categorías:

- Individual
- Pareja
- Equipo 4 Mixto
- Elite

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del presidente de la Cámara de Comercio Italiana en México, Lorenzo Vianello, quien destacó el esfuerzo de los organizadores y patrocinadores para llevar a cabo una competencia de clase mundial, con todo el sabor y el ambiente de Italia.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>